

Alemania consciente de expectativas al frente del Consejo Europeo



Berlín, 27 jun (RHC) La canciller federal de Alemania, Angela Merkel, afirmó estar consciente de las altas expectativas en torno a su país, asociadas a la asunción en los próximos días de la presidencia del Consejo Europeo.

En su mensaje semanal, la alta funcionaria manifestó el deseo de cumplir con todas esas expectativas, para lo cual trabajarán con ímpetu para todos juntos salir 'bien de la actual crisis' de la pandemia del nuevo coronavirus, que afectó de manera especial a varios de los países del bloque comunitario.

Al mismo tiempo, reconoció el interés de la presidencia germana por 'preparar a Europa para el futuro'.

Merkel puntualizó que durante su mandato Alemania tendrá tres desafíos clave del presente: priorizar la protección del medioambiente, impulsar el desarrollo tecnológico (digitalización) y fortalecer la capacidad de Europa para su proyección en política exterior.

La Canciller federal subrayó que la tarea

será trabajar como 'intermediario honesto' para lograr 'compromisos y soluciones' entre los 27 Estados miembros de la Unión Europea (UE), cosa que no es 'siempre tarea fácil', reconoció.

En su intervención televisada, Merkel sintetizó que el propósito fundamental es lograr que la UE se proyecte unida y uniforme, sobre todo en los vínculos con sus socios estratégicos como Estados Unidos, China, Rusia y Turquía.

Alemania presentó y aprobó esta semana por la coalición gubernamental, para su mandato de seis meses en el Consejo Europeo, a partir del 1 de julio, las tareas principales.

En un documento conciso en el que se resumen las deliberaciones del Comité de coalición de la alianza de la Unión Demócrata y el Partido Socialdemócrata (SPD) se plantea que 'con la pandemia de la Covid-19, la Unión Europea se enfrenta a un desafío fatídico'.

Alemania 'hará todo lo posible' para dominar esta tarea juntos, de manera orientada al futuro y para hacer que Europa sea fuerte de nuevo, remarcó el texto.

Norbert Walter-Borjans, líder del SPD, comentó que la presidencia de su país al frente del Consejo será especial por la incidencia del nuevo coronavirus y la gravedad del impacto dejado en la economía de toda Europa.

Sobre la mesa hay una propuesta de la Comisión de la UE para un plan económico y de inversión financiado por deuda por valor de 750 mil millones de euros.

De estos, 500 mil millones de euros irán a los Estados del bloque como subvenciones y el resto como préstamos. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226956-alemania-consciente-de-expectativas-al-frente-del-consejo-europeo>



Radio Habana Cuba